



Revitalisasi Malioboro Lanjut di Sisi Barat

YOGYA, TRIBUN - Proyek revitalisasi kawasan semi pedestrian Malioboro tahap II ditargetkan akhir tahun ini selesai. Jika tahap II sudah selesai, maka proyek revitalisasi akan dilanjutkan untuk kawasan sisi barat Jalan Malioboro.

Kepala Bidang Cipta Karya Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Energi Sumber Daya Mineral (PUP dan ESDM) DIY, M Mansyur mengatakan, sisi barat tersebut mulai dari depan hotel Grand Inna Malioboro hingga utara Gedung Agung. Revitalisasi ini akan dilakukan tahun depan.

"Mungkin kalau duitnya cukup satu paket saja. *Insyallah* kalau anggaran terpenuhi kita selesaikan 2018," katanya, Minggu (22/10) lalu.

Tak hanya itu, eks bioskop Indra juga akan ikut direvitalisasi. Menurut Mansyur, paket pengerjaan ini akan berbeda dan tidak satu paket dengan revitalisasi sisi barat jalan Malioboro. "Mungkin pakatnya beda, gedung dan pedestrian, tapi ini sebagai kawasan pendukung," katanya.

Sementara itu pengerjaan revitalisasi tahap II dari pasar Beringharjo hingga depan Titik Nol dan depan Gedung Agung terus berlangsung dan dalam proses penyempurnaan. Pada Minggu (22/10) sore dilakukan pemasangan grating atau kisi penutup selokan di depan Gedung Agung.

Manajer Proyek Revitalisasi Malioboro tahap II, Eri Purnomo mengatakan, jika pemasangan *grating* di sisi barat selesai akan dilanjutkan di sisi timur. Selain *grating*, ada beberapa pekerjaan yang harus diselesaikan seperti pemasangan kursi dan juga penyempurnaan tanaman. Eri Purnomo berharap pada awal November 2017 revitalisasi tahap II bisa selesai.

Toilet Bawah Tanah

Sementara itu untuk toilet *undeground*, Mansyur mengatakan saat ini progresnya mencapai 75 persen. "Toilet *undeground* sudah jalan terus sekitar 75 persen, saya pastikan akhir tahun ini selesai, pokoknya akhir tahun ini selesai," katanya.

Sementara itu dari pengamatan *Tribun Jogja* di pedestrian Kawasan Titik Nol Yogyakarta, pengerjaan sudah hampir selesai. Beberapa kursi sudah dipasang dan sudah dimanfaatkan oleh masyarakat, sementara itu beberapa tanaman sudah menghijau meski ada juga yang layu.

Sementara itu, selokan kecil yang ada di tengah trotoar yang terbuat dari teraso belum semuanya berpenutup. Sampah juga dengan mudah ditemui termasuk di selokan kecil. Manajer Proyek Revitalisasi Malioboro tahap II, Eri Purnomo mengatakan saat ini tinggal dilakukan penyempurnaan di proyek revitalisasi Malioboro tahap II ini.

Eri juga berharap masyarakat bisa ikut menjaga fasilitas yang ada dan menjaga kebersihan. Terlebih sudah ada puluhan tempat sampah yang disediakan di kawasan tersebut. Jika Mansyur mengatakan progres sekitar 80an persen, maka cukup berbeda dengan Eri yang mengatakan progres sudah mencapai 97 persen. (dnh)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005